

## El nuevo parque y mirador turístico Cerro Kiaq'Aiswaan en San Juan La Laguna, Sololá

Escrito por Redaccion

Lunes, 08 de Abril de 2019 17:32 -

---



Recientemente las autoridades Instituto Guatemalteco de Turismo INGUAT 2019 inauguraron el nuevo parque y mirador turístico Cerro Kiaq'Aiswaan, que tiene una impresionante vista al Lago de Atitlán y al pueblo de San Juan La Laguna, Sololá.

Este nuevo proyecto busca atraer más turistas a Sololá y continuar situando a Lago de Atitlán como uno de los atractivos turísticos

Este un Proyecto que forma parte del "Plan Maestro de Turismo Sostenible, el Lago de Atitlán es uno de los principales atractivos, lo que significa que es susceptible de integrarse en programas y proyectos que los fortalezcan, dinamicen y posicionen a nivel nacional, regional e internacional"

También se realizará la segunda fase del muelle y malecón de San Antonio Palopó, estos proyectos forman parte del plan de gestión e implementación de acciones para el desarrollo turístico de la cuenca del Lago de Atitlán.